

# Peran Akuntansi Manajemen dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Ritel di Indonesia

*by Ronald Rose Yangcen*

---

**Submission date:** 08-Jul-2024 01:46PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2413795987

**File name:** JKA\_VOL\_2\_NO\_3\_JULI\_2024\_Hal.\_171-174.docx (45.21K)

**Word count:** 963

**Character count:** 7239



## Peran Akuntansi Manajemen dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Ritel di Indonesia

Ronald Rose Yangcen<sup>1</sup>, Sri Arliani Zendrato<sup>2</sup>, Aprida Situmorang<sup>3</sup>,  
Masry Sinaga<sup>4</sup>, Kevin Carlo<sup>5</sup>

[ronaldroseyangcen17@gmail.com](mailto:ronaldroseyangcen17@gmail.com)<sup>1</sup>, [sriarlianizendrato@gmail.com](mailto:sriarlianizendrato@gmail.com)<sup>2</sup>, [apridasitumorang71@gmail.com](mailto:apridasitumorang71@gmail.com)<sup>3</sup>,  
[masrysinaga54@gmail.com](mailto:masrysinaga54@gmail.com)<sup>4</sup>, [kevincarlo966@gmail.com](mailto:kevincarlo966@gmail.com)<sup>5</sup>

<sup>1-5</sup>Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis,  
Universitas Bina Sarana Informatika, Indonesia

Korespondensi Penulis : [ronaldroseyangcen17@gmail.com](mailto:ronaldroseyangcen17@gmail.com)

**Abstract.** Management accounting plays a key role in improving the financial performance of retail companies in Indonesia. By using accurate and relevant financial data, management accounting helps management make effective strategic decisions. In the context of retail companies, management accounting helps in optimizing operational costs, planning budgets, and measuring organizational performance. In this research, we will explore the role of management accounting in improving the financial performance of retail companies in Indonesia.

**Keywords:** The Role of Management Accounting in Improving the Financial Performance of Retail Companies in Indonesia

**Abstrak.** Akuntansi manajemen memainkan peran kunci dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan ritel di Indonesia. Dengan menggunakan data keuangan yang akurat dan relevan, akuntansi manajemen membantu manajemen dalam mengambil keputusan strategis yang efektif. Dalam konteks perusahaan ritel, akuntansi manajemen membantu dalam mengoptimalkan biaya operasional, merencanakan anggaran, dan mengukur kinerja organisasi. Dalam penelitian ini, kita akan menjelajahi peran akuntansi manajemen dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan ritel di Indonesia.

**Kata Kunci:** Peran Akuntansi Manajemen Dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Ritel Di Indonesia

### 1. PENDAHULUAN

Perusahaan ritel di Indonesia berhadapan dengan persaingan yang sangat ketat dan dinamis. Untuk tetap bersaing dan meningkatkan kinerja, perusahaan ritel harus memiliki sistem akuntansi yang efektif. Akuntansi manajemen menjadi elemen penting dalam mencapai tujuan ini. Dengan menggunakan data keuangan yang akurat, akuntansi manajemen membantu manajemen dalam mengambil keputusan yang tepat dan meningkatkan efisiensi operasional.

### 2. TINJAUAN PUSTAKA

Akuntansi manajemen telah diketahui memiliki peran penting dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan. Dalam konteks perusahaan ritel, akuntansi manajemen membantu dalam mengoptimalkan biaya operasional, merencanakan anggaran, dan mengukur kinerja organisasi. Dalam menjalankan bisnis, pengambilan keputusan yang tepat dan akurat

Received: Juni 13, 2024; Revised: Juni 25, 2024; Accepted: Juli 05, 2024; Published: Juli 08, 2024

\*Ronald Rose Yangcen, [ronaldroseyangcen17@gmail.com](mailto:ronaldroseyangcen17@gmail.com)

sangatlah penting. Akuntansi menyediakan informasi finansial yang relevan, seperti laporan laba rugi, neraca, dan arus kas, yang menjadi dasar bagi manajemen dalam mengevaluasi kinerja keuangan perusahaan. Dengan menggunakan data akuntansi, manajemen dapat mengidentifikasi tren keuangan, mengukur kinerja bisnis, dan mengambil keputusan strategis untuk meningkatkan efisiensi dan profitabilitas.

Akuntansi juga berperan dalam memastikan adanya pengendalian internal yang efektif dalam perusahaan. Pengendalian internal membantu mencegah dan mendeteksi kecurangan, kesalahan, dan penyalahgunaan aset. Dengan penerapan akuntansi yang baik, perusahaan dapat menciptakan prosedur dan kebijakan yang dapat meningkatkan pengamanan aset dan mencegah kerugian finansial yang tidak perlu. Dengan bantuan akuntansi, perusahaan dapat mengevaluasi kinerja dan efisiensi operasionalnya. Penggunaan rasio keuangan, seperti rasio profitabilitas, rasio likuiditas, dan rasio utang, membantu perusahaan untuk memahami kinerja dan posisi keuangan mereka dibandingkan dengan pesaing industri. Hasil evaluasi ini akan membantu manajemen mengidentifikasi area yang perlu ditingkatkan dan potensi peluang untuk meningkatkan kinerja keuangan.

Akuntansi juga berfungsi untuk meningkatkan transparansi perusahaan terhadap pihak eksternal, termasuk investor, kreditor, dan pemegang saham. Dengan menyajikan laporan keuangan yang terverifikasi dan sesuai standar akuntansi yang berlaku, perusahaan dapat membangun kepercayaan dari pihak eksternal. Kepercayaan ini sangat penting untuk memperoleh akses ke sumber pembiayaan yang lebih baik dan memperkuat posisi perusahaan di pasar.

Akuntansi juga membantu dalam penyusunan anggaran dan perencanaan keuangan. Dengan menggunakan data historis dan perkiraan keuangan, perusahaan dapat menyusun anggaran yang realistis untuk mencapai tujuan bisnis mereka. Perencanaan keuangan yang baik membantu perusahaan mengalokasikan sumber daya secara efisien, menghindari resiko keuangan, dan mencapai pertumbuhan yang berkelanjutan.

Akuntansi juga mempunyai peran penting dalam perpajakan. Pajak merupakan salah satu aspek penting dalam pengelolaan keuangan perusahaan. Seorang profesional akuntan memiliki pengetahuan tentang peraturan perpajakan yang berlaku dan mampu mengelola kewajiban perpajakan perusahaan dengan efisien. Mereka membantu perusahaan untuk memenuhi kewajiban perpajakan secara tepat waktu dan mengoptimalkan manfaat pajak yang tersedia.

Dalam dunia bisnis yang kompetitif, peran akuntansi dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan sangat penting. Melalui penyediaan informasi finansial yang akurat dan relevan, akuntansi membantu dalam pengambilan keputusan bisnis yang tepat, meningkatkan pengendalian internal dan pengamanan aset, pengelolaan pajak, perencanaan keuangan, dan proses audit untuk meningkatkan transparansi dan kepercayaan di antara para pemangku kepentingan dan pihak eksternal.

### KERANGKA BERPIKIR

H1: Terdapat hubungan positif antara Akuntansi Manajemen (AM) dengan Kinerja Operasional (KO) dan Kinerja Keuangan (KK) perusahaan ritel di Indonesia.

H2: Akuntansi Manajemen (AM) memiliki pengaruh yang lebih besar terhadap Kinerja Operasional (KO) daripada Kinerja Keuangan (KK) perusahaan ritel di Indonesia.

### 3. METODOLOGI

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif analisis data keuangan dari beberapa perusahaan ritel di Indonesia. Data keuangan yang digunakan meliputi laporan keuangan, neraca, laporan laba rugi, dan laporan arus kas. Data ini kemudian dianalisis untuk mengetahui bagaimana akuntansi manajemen membantu perusahaan ritel dalam meningkatkan kinerja keuangan.

### 13 4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil penelitian menunjukkan bahwa akuntansi manajemen memiliki peran penting dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan ritel di Indonesia. Dengan menggunakan data keuangan yang akurat, akuntansi manajemen membantu manajemen dalam mengoptimalkan biaya operasional, merencanakan anggaran, dan mengukur kinerja organisasi. Selain itu, akuntansi manajemen juga membantu dalam mengendalikan pengeluaran dan pendapatan perusahaan, serta memantau utang dan piutang yang harus dibayar dan diterima.

### 5. KESIMPULAN

Akuntansi manajemen memiliki peran kunci dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan ritel di Indonesia. Dengan menggunakan data keuangan yang akurat dan relevan, akuntansi manajemen membantu manajemen dalam mengambil keputusan strategis yang efektif. Dalam konteks perusahaan ritel, akuntansi manajemen membantu dalam

*PERAN AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM MENINGKATKAN KINERJA KEUANGAN  
PERUSAHAAN RITEL DI INDONESIA*

mengoptimalkan biaya operasional, merencanakan anggaran, dan mengukur kinerja organisasi. Oleh karena itu, perusahaan ritel di Indonesia harus memiliki sistem akuntansi yang efektif untuk meningkatkan kinerja keuangan dan tetap bersaing dalam industri yang sangat dinamis.

**DAFTAR PUSTAKA**

- ASDF.ID. (n.d.). Akuntansi Manajemen: Definisi, Peran, Tantangan, dll. Diakses dari <https://asdf.id/akuntansi-manajemen-definisi-peran-tantangan>
- Core.ac.uk. (n.d.). PERAN FAKTOR INTERNAL DAN EKSTERNAL PADA KINERJA KEUANGAN PT MIDI UTAMA INDONESIA TBK (Dibandingkan Dengan Perusahaan Ritel yang Terdaftar di BEI). Diakses dari <https://core.ac.uk/peran-faktor-internal-dan-eksternal-pada-kinerja-keuangan>
- RUN System. (n.d.). 10 Peran Penting Akuntansi dalam Perusahaan Masa Kini. Diakses dari <https://runsystem.net/10-peran-penting-akuntansi-dalam-perusahaan>
- Scale Ocean. (n.d.). 5 Peran Akuntansi Manajemen bagi Operasional Perusahaan. Diakses dari <https://scaleocean.com/5-peran-akuntansi-manajemen-bagi-operasional-perusahaan>
- Widyakarya. (2023). Peran Akuntansi dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan.

# Peran Akuntansi Manajemen dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Ritel di Indonesia

## ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://eprints.umg.ac.id">eprints.umg.ac.id</a> Internet Source	3%
2	<a href="http://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://securityphresh.com">securityphresh.com</a> Internet Source	1%
4	Submitted to The London College UCK Student Paper	1%
5	<a href="http://www.jogodebola.net">www.jogodebola.net</a> Internet Source	1%
6	Submitted to Universitas Sebelas Maret Student Paper	1%
7	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	1%
8	Submitted to University of Central Lancashire Student Paper	1%
9	<a href="http://eprints.bsi.ac.id">eprints.bsi.ac.id</a> Internet Source	1%

10	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	1 %
11	Feri Indawatika. "Penyusunan Laporan Keuangan Berbasis SAK ETAP Koperasi Intako Dan Respon Pihak Eksternal", <i>Journal of Accounting Science</i> , 2017 Publication	1 %
12	<a href="http://geograf.id">geograf.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://journal.unnes.ac.id">journal.unnes.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://library.binus.ac.id">library.binus.ac.id</a> Internet Source	1 %
15	<a href="http://openjournal.unpam.ac.id">openjournal.unpam.ac.id</a> Internet Source	1 %
16	<a href="http://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	1 %
17	Syah, Toufan Aldian. "Intellectual Capital (IC), Good Corporate Governance (GCG) dan kinerja keuangan pada perbankan syariah Indonesia", Universitas Islam Negeri Saifuddin Zuhri (Indonesia), 2024 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches < 1%

Exclude bibliography On

# Peran Akuntansi Manajemen dalam Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Ritel di Indonesia

---

GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

**/0**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---